

LOS PATRONOS COMENZARON YA LA LUCHA CONTRA LOS AUMENTOS DE SALARIOS PARA LOS OBREROS

El Ministerio de Trabajo ha estado distribuyendo una carta circular requiriendo opiniones sobre la fijación de nuevos salarios mínimos, la cual debe verificarse por ley en Octubre del año en curso.

Ya algunos patronos y corporaciones de patronos han salido a la prensa con sus consabidas tesis de que si se quiere salvar la economía nacional de una bancarrota debe evitarse todo aumento de salarios. Como siempre la clase patronal confunde sus intereses con los intereses de la nación, y a cada enunciamiento de la posibilidad de un aumento de los salarios responde con tono dramático anunciando su ruina y la ruina de toda la economía nacional.

Nosotros hemos venido defendiendo la tesis, que es científica y que ha sido comprobada mil veces en la práctica, de que los aumentos de salarios, especialmente de los salarios mínimos, es siempre positiva y que los consabidos lloriqueos de los patronos, anunciando su ruina inminente no pasan de ser una simple y natural defensa de sus intereses de clase.

¿Cuándo se ha visto, preguntamos nosotros, que la clase patronal de un país dado, o cuando menos que una rama dada de la economía de un país, se haya arruinado como resultado de un aumento de los salarios mínimos?

Por el contrario, la experiencia enseña que entre mayor sea la participación de la clase obrera en el disfrute de la producción, y entre menor sea, por tanto, el porcentaje de las utilidades patronales en el conjunto

de la producción, más sana y más prospera es la economía general de un país.

Ya hemos dicho hasta la saciedad que los bajos salarios y la pobreza popular consecuente sólo males le ocasionan al país, toda vez que tal fenómeno determina falta de poder adquisitivo de las masas populares y, por tanto, falta de compradores para los productos agrícolas e industriales.

Reclaman La Terminación Del Edificio De La ESCUELA OMAR DENGO

Desde hace mucho tiempo los padres de familia de los Barrios Los Pinos, Cuba y Cristo Rey, vienen reclamando la terminación del edificio de la Escuela Omar Dengo.

Muchas notas, memoriales e instancias se han enviado al Gobierno y a la Comisión de Educación del Congreso en tal sentido.

El año pasado se les había prometido la construcción del edificio. Sin embargo, hasta ahora esas promesas han quedado en el papel.

Los vecinos consideran que eso es injusto, pues ese sector de la población es de los que necesitan con mayor urgencia una buena escuela para servicio de centenares de niños pobres.

Cuándo se atenderá la solicitud de los vecinos de la Escuela Omar Dengo?

Vecinos De Calle Siles De Montes De Oca Piden Mejoras a La Municipalidad

Los vecinos de Calle Siles de San Pedro de Montes de Oca, presentaron a la Municipalidad de ese Cantón, un memorial con más de cien firmas, pidiéndole a esa Corporación el arreglo de la calle. La Municipalidad dió acogida al memorial y acordó el arreglo de la calle, pero hasta que el EMPRESARIO DE CUATROCIENTOS MIL COLONES que han solicitado esté resuelto. Los vecinos están conformes y agradecidos con los Municipales por haber acordado el arreglo de la calle.

pero esperan que cuando les resuelvan el asunto del empréstito no se les vaya a olvidar el acuerdo.

Ni ₡ 30.00 Ganó Mi Marido Esta Semana Nos Dice La Señora Carmen García

La desocupación de zapateros está repercutiendo en forma terrible en la economía de miles de hogares costarricenses.

Tal se desprende con sólo visitar algunas familias de zapateros. La señora García por ejemplo, madre de cuatro muchachitos nos decía: esta semana mi esposo no ganó ni ₡ 30.00. Imagínese Ud., lo que puede uno hacer con esa miseria de plata.

Y cómo hacen para resolver los más urgentes problemas?

Pues Sr., quemándose uno el hilo de la vida. Mi esposo ajusta algo trabajando en las noches de salonero y yo lavandó ajeno día y noche.

Muchas otras vecinas se avn a trabajar en restaurants, en cafeterías, cocinan ajeno, hacen tamales, etc.,

Con ese trabajo cientos de mujeres logran arrimar unos pocos colones al hogar para reponer en una mínima parte, lo que falta debido a la desocupación de los zapateros.

Tal situación que se agudiza todos los días, está despertando el interés de las mujeres familiares de los zapateros por encontrar solución a este grave problema.

Posiblemente se unan al movimiento que ha iniciado el sindicato en defensa de sus intereses.

A Nadie Se Impide Ir A La Iglesia En La Unión Soviética

Nueve prelados rusos han hecho una visita de diez días a los Estados Unidos. Entre ellos está el Metropolitano Nicolai, Primado de la Iglesia. En una conferencia de prensa limitada exclusivamente a asuntos religiosos, el Metropolitano Nicolai dijo: "A nadie se le impide en Rusia ir a la Iglesia", ni se lo obliga a asistir a actos anti-religiosos. La Iglesia hace propaganda religiosa mediante el uso de periódicos cuya circulación llega hasta doscientas mil personas en las épocas de Pascua y Navidad".

El Metropolitano Nicolai destruye así otra patraña de la propaganda anti-soviética: la de la supuesta persecución religiosa en la Unión Soviética.

Antes de abandonar los Estados Unidos de regreso para la URSS, los clérigos soviéticos y clérigos norteamericanos hicieron una declaración conjunta en favor de la paz.